

PlantaDoce.

Público

Murcia adjudica las obras de mejora del centro de salud de Caravaca de la Cruz por 4,3 millones

Grupo Lirola ha sido la compañía adjudicataria del concurso al superar a otras empresas como Ferrovial o Acciona. El plazo de ejecución de la actuación es de 18 meses.

D. Punzano
23 abr 2021 - 04:58



Murcia avanza en la mejora del centro de salud de Caravaca de la Cruz. El Gobierno regional ha adjudicado las obras de ampliación y reforma del centro sanitario de este municipio a **Grupo Lirola por 4,3 millones de euros**, según se desprende del perfil del contratante autonómico.

El contrato, de trabajos de construcción de establecimientos hospitalarios, tiene un plazo de ejecución de 18 meses. A la licitación se presentaron en total nueve empresas. Además de Grupo Lirola, propusieron sus ofertas Ferrovial, Gestaser, Construcciones Urdecon, Vialterra, Proyecon Galicia, Acciona, Etosa y Orthem Servicios y

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/murcia-adjudica-las-obras-de-mejora-del-centro-de-salud-de-caravaca-de-la-cruz-por-43-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Actuaciones Ambientales.

Grupo Lirola obtuvo una puntuación de 88 puntos, por delante de Orthem Servicios y Actuaciones Ambientales, con 84,28 puntos, y Acciona, con 79,94 puntos. Por su parte, Gestaser consiguió una puntuación de 79 puntos; Proyecon Galicia, 73,88 puntos, Etosa, 72,30 puntos; Vialterra, 66 puntos; Construcciones Urdecon, 58,31 puntos, y Ferrovial, la más baja, con 56,67 puntos.

Grupo Lirola fue la empresa con mayor puntuación, seguida de Orthem y Acciona

El Ejecutivo regional justifica el motivo de las obras por las condiciones del edificio donde se encuentra el centro de salud de Caravaca de la Cruz, que data de 1988, y fue diseñado siguiendo los criterios existentes en esa época para atender a una población de 16.000 habitantes.

En la actualidad, el centro de salud del municipio actúa como cabecera de la zona básica de salud número 53, que comprende la totalidad del casco urbano de Caravaca de la Cruz. **Esta localidad cuenta con 16.240 habitantes, de los que más de 21.000 corresponden al núcleo urbano.** Se estima que en los próximos diez o quince años la población del casco urbano se situará entre 23.000 personas y 25.000 personas.

Según la gerencia del área IV de salud, el edificio actual presenta “una evidente falta de espacio, con un número de consultas claramente insuficiente, con un tamaño y distribución inapropiada, además de otras deficiencias constructivas y diseño”. Por ello, señala que **“es necesario proceder a remodelar y ampliar el actual centro de salud para hacer frente a los incrementos futuros de servicio o plantilla”**.

El centro de salud de Caravaca de la Cruz es el más antiguo de Murcia, ya que fue construido en 1988

El centro de salud de Caravaca de la Cruz tiene como hospital de referencia el Hospital Comarcal del Noroeste. La infraestructura cuenta con un total de 21 profesionales entre psiquiatras, psicólogos clínicos, enfermeras, trabajadores sociales, personal auxiliar y terapeutas ocupacionales. También tiene unidad de adultos, infantil-

PlantaDoce.

juvenil, de conductas adictivas y de rehabilitación.

El inicio del proceso de la ampliación y reforma de este centro de salud se anunció en agosto de 2020. El alcalde de Caravaca, José Francisco García, apuntó entonces que el centro de salud “es el más antiguo de la región, siendo el primero que se construyó, por lo que su actualización, ampliación y remodelación es una necesidad imperiosa para ofrecer mejor servicio a los vecinos”.